

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan atas kasih dan karunia Tuhan Yang Maha Esa Yang senantiasa telah melimpahkan rahmat, perlindungan dan karuniaNya sehingga penulis dapat menyelesaikan perkuliahan disertai dengan penulisan sebuah karya tulis untuk memenuhi salah satu persyaratan ujian dalam memperoleh gelar Sarjana Sosial di Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Medan Area Medan. Dalam hal ini penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini belumlah sempurna dan sesuai dengan yang diharapkan, baik segi isi dan bentuk dalam penyusunan kalimat serta tutur katanya, yang tidak lain disebabkan oleh adanya keterbatasan pengetahuan yang dimiliki oleh penulis serta tidak terlepas dari keterbatasan sarana prasarananya. Untuk itu penulis sangat mengharapkan saran dan kritik dari pembaca yang bersifat korektif dan konstruktif dengan kesempurnaan dari skripsi ini.

Penulis juga ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar – besarnya kepada pihak yang telah membantu, membimbing dan mendorong penulis sampai penulisan skripsi ini dapat selesai dengan baik, yaitu kepada :

1. Bapak Prof. Dr. H. A. Matondang MA, selaku Rektor Universitas Medan Area.
2. Bapak Drs. H. Irwan Nasution, S.Pd. MAP, selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik.
3. Bapak Drs. Bahrum Jamil, MAP, selaku Dosen Pembimbing I dan Wakil Dekan III Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik.

4. Ibu Rehia K. Isabella Barus, S.Sos. MSP, selaku dosen pembimbing II dan Ketua Program Studi Ilmu Komunikasi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik.
5. Bapak Drs. H. Irwan Nasution, S.Pd. MAP, selaku Ketua Panitia Outline Skripsi.
6. Ibu Anggerini A. Lubis, SH. M.Hum, selaku Sekretaris Panitia Outline Skripsi.
7. Bapak dan Ibu Dosen beserta Seluruh Staf Administrasi di Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Medan Area yang saya kagumi.
8. Kepada Bapak Milter Nababan selaku Kepala Sekolah SMA Swasta Parulian 2 Medan yang telah mengizinkan penulis untuk melakukan penelitian.
9. Dukungan terbesar dari keluarga besar penulis, terutama kedua orang tua yang tercinta, Gr. JS Pangaribuan dan M. Br. Hutahaeen. Atas Semangat, dukungan doa serta kasih sayang yang tulus, dan selalu sabar, pengertian dalam menghadapi penulis disaat susah dan senang, baik disaat kuliah maupun disaat penyusunan skripsi ini.
10. Kepada Abang dan Kakak-Ku tercinta, Bang Josia Pangaribuan, dan Kakak-kakak-Ku, Hernita Debora Pangaribuan, Eva Rospinda Pangaribuan, Pesta Pince Pangaribuan, Maryon Pangaribuan dan Siska Pangaribuan yang selalu memberikan dukungan, arahan dan motivasi kepada penulis, semoga kalian juga sukses dalam menjalankan aktivitasnya dan mendapatkan rejeki yang melimpah. Penulis selalu mendoakan Kalian semua.
11. Kepada Abang dan Kakak Ipar, keponakan-keponakan yang lucu dan pintar (Tessa, Chelsea, Mathew, Jowanson, Yosephin) dan seluruh keluarga yang

tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, buat doa dan dukungannya secara moril ataupun materil.

12. Kepada Teman-teman satu geng, ada Novita, Yuni, Abed, Bella, Ching Ching dan teman Se-Almamater yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang selalu memberikan dukungan, motivasi, saran dan selalu memberikan kegembiraan disaat penulis penat, putus asa, dalam penulisan skripsi ini.
13. Semua teman-teman yang selalu memberikan dukungan, semangat, saran dan motivasi kepada penulis sampai dengan penyusunan skripsi ini. Semoga sukses selalu meraih cita-cita yang diidamkan.
14. Kepada *Someone Special* yang memberikan dukungan, doa dan semangat dan juga buat suka dan dukanya kepada penulis.

Penulis mengucapkan banyak terima kasih pada pihak-pihak yang membantu, memberi semangat, dukungan, saran maupun doa. Penulis juga dengan kerendahan hati banyak membutuhkan saran, kritik, yang membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Sebagai penutup penulis berharap agar skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca.

Medan, April 2012

Rinda Pangaribuan
NPM : 08 853 0038

DAFTAR ISI



	Halaman
Abstrak	i
Abstract	ii
Kata Pengantar	iii
Daftar Isi	vi
Daftar Tabel	viii
BAB I PENDAHULUAN	1
A. Latar Belakang Masalah	1
B. Perumusan Masalah	4
C. Pembatasan Masalah	4
D. Tujuan dan Manfaat Penelitian	5
E. Kerangka Pemikiran	6
BAB II URAIAN TEORITIS	9
A. Komunikasi	9
B. Perilaku Komunikasi	16
C. Pengertian Berpacaran	19
D. Komunikasi Antar Pribadi	21
E. Komunikasi Verbal dan Non Verbal	27
F. Teori Interaksi Simbolik	29
BAB III METODOLOGI PENELITIAN	33
A. Metode Penelitian	33

B. Populasi dan Sampel	33
C. Teknik Pengumpulan Data	36
D. Teknik Analisis Data	37
E. Variabel dan Defenisi Operasional	37
BAB IV DESKRIPSI LOKASI PENELITIAN	41
BAB V ANALISIS DATA	42
A. Analisis Tabel Tunggal	42
B. Pembahasan Data	65
BAB VI PENUTUP	68
A. Kesimpulan	68
B. Saran	70
DAFTAR PUSTAKA	

DAFTAR TABEL

Tabel 3.1	: Jumlah Siswa-Siswi SMA Swasta Parulian 2 Medan	34
Tabel 3.2	: Operasional Variabel	38
Tabel 5.1	: Jenis Kelamin Responden	42
Tabel 5.2	: Usia Responden	43
Tabel 5.3	: Kelas Responden	43
Tabel 5.4	: Komunikasi Yang Dilakukan Dengan Pasangan Melalui Telepon	44
Tabel 5.5	: Komunikasi Yang Dilakukan Dengan Pasangan Secara Langsung	45
Tabel 5.6	: Komunikasi Dalam Keluarga Dengan Pasangan Berlangsung Secara Baik	46
Tabel 5.7	: Komunikasi Dalam Keluarga Pasangan Dengan Kita Berlangsung Secara Baik	47
Tabel 5.8	: Melakukan Komunikasi Antara Diri Sendiri Dengan Pasangan Dilakukan Secara Non-Verbal Dengan Kontak Mata	48
Tabel 5.9	: Melakukan Komunikasi Antara Diri Sendiri Dengan Pasangan Dilakukan Secara Non-Verbal Dengan Pegangan Tangan Dalam Berpacaran	49
Tabel 5.10	: Memahami Atau Mengerti Dengan Apa Yang Sedang Dirasakan Oleh Pasangan	50
Tabel 5.11	: Mengungkapkan Gagasan, Ide Permasalahan Dan Kendalanya Kepada Pasangan Secara Terbuka Dan Bebas	51

Tabel 5.12 : Anda Dan Pasangan Harus Saling Mengerti Dan Memahami Pribadi Masing-Masing	53
Tabel 5.13 : Pesan-Pesan Yang Anda Komunikasikan Ditanggapi Dengan Penuh Perhatian Oleh Pasangan anda tanpa berpura-pura.....	54
Tabel 5.14 : Anda Dan Pasangan Anda Melakukan Proses Komunikasi Yang Sifatnya Menumbuhkan Kegairahan Atau Semangat	55
Tabel 5.15 : Ide Maupun Gagasan Yang Anda Kemukakan Mendapatkan Dukungan Dari Pasangan Anda	57
Tabel 5.16 : Dengan Adanya Dukungan Akan Menimbulkan Semangat Dalam Melaksanakan Aktivitas Untuk Mencapai Tujuan Yang Diharapkan Oleh Anda Dan Pasangan	58
Tabel 5.17 : Anda Dan Pasangan Menjalin Komunikasi Yang Terjalin Akrab Dan Kuat	59
Tabel 5.18 : Berusaha Menumbuhkan Nilai-Nilai Kepercayaan Dan Menghindari Hal-Hal Yang Menimbulkan Berprasangka Atau Curiga Antara Anda Dengan Pasangan	60
Tabel 5.19 : Mengalami Perubahan Setelah Menjalin Komunikasi Dengan Pasangan	61
Tabel 5.20 : Perubahan yang Dialami Terhadap Pasangan Berupa Kedekatan Atau Keakraban Yang Menghasilkan Keinginan Saling Memiliki	63
Tabel 5.21 : Perubahan Yang Dialami Terhadap Pasangan Berupa Kedekatan Atau Keakraban Yang Menghasilkan Kebersamaan	64